



## **PRIMERA PERSONA**

“Desde el inicio de la Ley Karin en la Región se han presentado 349 denuncias. 233 las han presentado mujeres y 116, hombres”.

*Carolina Ojeda,*  
directora regional  
del Trabajo.

“Estamos dando respuesta a una necesidad que han planteado durante años los vecinos del sector Guacolda. Agradecemos a Carabineros (...)”.

*Ricardo Jaramillo,*  
alcalde de Lautaro por futuro  
retén móvil.

“Realizar cigugías bariátricas en hospitales como el de Pitrufquén no sólo descongestiona (la red), también permite mejorar los tiempos de espera”.

*Vladimir Yáñez,*  
Director del Servicio de Salud  
Araucanía Sur.